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Habacuque Villacorte

0 vereador de Aracaju,
Adriano Oliveira
(PSDB), o "Adriano
Taxista", anunciou

que assim que tiver uma resposta
do seu requerimento encaminhado
à Superintendência Municipal de
Transporte e Trânsito (SMTT) sobre
o tempo de uso do transporte públi
co de Aracaju, vai acionar o
Ministério Público Estadual (MPE)
com o intuito de fiscalizar e garan
tir que veículos com mais de sete
anos de uso não continuem pres
tando o serviço na capital.
Adriano explicou que a solução

ainda é a licitação do transporte e
denuncia que as empresas de ôni
bus, após a retirada de 50 veículos
da VCA de circulação, estão enga
nando os órgãos fiscalizadores e,
consequentemente, penalizando a
população. "A população de
Aracaju tem que ficar atenta. Eu já
denunciava que essas duas empre
sas não possuem carros novos na
reserva. Pegaram veículos que esta
vam parados, sem uso, para faze
rem o transporte da população. Isso
é uma falta de respeito com o povo
de Aracaju".

Em seguida, o vereador seguiu

denunciando que os "novos ôni
bus" que entraram em circulação
estão quebrando constantemente
pelas ruas da capital. "Como nós
denunciamos que os carros velhos
estão quebrando, os empresários
agora estão remanejando veículos
de outras linhas. Ou seja, aquela
linha que é bem assistida, pode ficar
comprometida porque os veículos
estão cobrindo os da VCA que
foram retirados de circulação. Estão
apenas tapando buracos. Trocaram
seis por meia dúzia".

Adriano Taxista explicou ainda




